

令和2年11月16日

実家庭配布
保護者の皆様

鶴岡市立上郷小学校
PTA会長 長谷川 清
校長 本間 活人

新型コロナウイルス感染に伴う誹謗中傷・差別から子どもたちを守る 緊急宣言(上郷小学校PTA)

初冬の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。また、新型コロナウイルス感染防止に向けた学校やPTAの取り組みにご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、上郷小学校PTAでは、活動方針及び重点の1つに「みんなが参加するPTA活動に努める」を掲げ、そのスローガンとして「すべては子どもたちの笑顔のために、楽しく明るいPTAにしていきましょう」と謳っています。わが子を含め上郷の子どもたちが、安心・安全に、笑顔あふれる生活を送ること、そして、わたしたち自身の安心・安定した生活が保障されることは、PTA会員すべての願いであると確信しています。

このような中、先日県内にて、小学校で発症した感染者に対する誹謗中傷・差別があったという本当に悲しい、心の痛む報道がありました。

いつ・どこで・だれが・どんな状況で感染するか、誰にもわかりません。

次は、あなたやあなたの大切な人かも知れないのです。

今、①病気、②不安、③差別という3つの感染が広がりつつあります。でも、①→②→③と続く「負の連鎖」は、わたしたちの考え方と行動で断ち切ることができるのです。

やさしさと思いやりは、ウィルスとたたかう力になるのです。

そこで、わたしたち上郷小学校PTAは、「子どもたちの笑顔を守るため、子どもたち・わたしたちの安心・安全・安定した生活を守るために、このような差別や誹謗中傷を決してしない、断じて許さないという「宣言」をします。

- 一. わたしたちは、新型コロナウイルスの感染者が出ても、差別、誹謗中傷はしません。そして、そのような言動を許しません。
- 一. わたしたちは、大人の言動や考え方が、子どもたちの成長に大きな影響を与えることを認識し、子どもたちが健やかに成長できる環境を守ります。